

CR Number 1275204	رقم السجل التجاري 1275204
Commercial Name AL-AMRI CONSTRUCTION PROJECTS	الاسم التجاري مشاريع العامري للتعمير والإنشاء
Legal Type Individual Firm / Merchant	الشكل القانوني تاجر فرد
Head Q Hayl Al Ghaf / Quriyat / Muscat Governorate	المركز الرئيسي حيل الغاف / قريات / محافظة مسقط
P.O.Box: 1475 Postal Code: 112	ص.ب: 1475 رمز بريدي: 112
Telephone: 968 92667156	هاتف: 968 92667156
Email: oasismuscat311@gmail.com	البريد الإلكتروني: oasismuscat311@gmail.com
Establishment Date: 13/10/2016	تاريخ التأسيس: 2016/10/13
Registration Date: 24/10/2016 Active	تاريخ التسجيل التجاري 2016/10/24 نشط
Expiry Date: 13/10/2021	تاريخ انتهاء السجل التجاري: 2021/10/13
Fiscal Year End: 31/12	تاريخ انتهاء السنة المالية: 12/31
Cash Capital: 20,000	رأس المال النقدي: 20,000
Kind Capital: 0	رأس المال العيني: 0
Total Capital (Omani Riyal): 20,000	رأس المال الكلي (بالريال العماني): 20,000
No. of Shares: 0	عدد الأسهم: 0

Registered Commercial Activities

الأنشطة التجارية المسجلة

432203: Installation and maintenance of fire sprinkler systems (license pending)	432203: تركيب وإصلاح نظم مرشحات ومقاومة الحريق (النشاط غير مرخص)
ISIC Registration Date: 03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط: 03/12/2020
Number of POA Registered: 0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط: 0

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/12/03



إعادة طباعة :

BADER NASSER

صفحة 1 من 5

CR Number 1275204

رقم السجل التجاري 1275204

Registered Commercial Activities

الأنشطة التجارية المسجلة

License Required:	Yes	نعم	يتطلب ترخيص:
422002:Construction of water, electricity and telephone networks and stations(license pending)			422002:مقاولات إنشاء شبكات ومحطات المياه والكهرباء والهاتف (النشاط غير مرخص)
ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	Yes	نعم	يتطلب ترخيص:
477315:Retail sale in specialized stores of tools and equipment for fire extinguishing, safety and security(license pending)			477315:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة لأدوات ومعدات إطفاء الحريق والأمن والسلامة (النشاط غير مرخص)
ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	Yes	نعم	يتطلب ترخيص:
477342:Retail sale in specialized stores of construction and petroleum civil engineering machinery and equipment and heavy equipment			477342:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأدوات ومعدات التشييد والبناء والهندسة المدنية النفطية والمعدات الثقيلة وصيانتها
ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	No	لا	يتطلب ترخيص:
331407:Repair and maintenance of electric and electronic wires and cables (except computer cables)(license pending)			331407:إصلاح وصيانة الأسلاك والكابلات الكهربائية والإلكترونية (باستثناء كابلات الحاسب الآلي) (النشاط غير مرخص)
ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	Yes	نعم	يتطلب ترخيص:
475205:Retail sale in specialized stores of electrical equipments and their fittings			475205:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأدوات الكهربائية وتمديداتها

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/12/03



إعادة طباعة :

BADER NASSER

صفحة 2 من 5

CR Number 1275204

رقم السجل التجاري 1275204

Registered Commercial Activities

الأنشطة التجارية المسجلة

ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	No	لا	يتطلب ترخيص:
461003:Activities of export and import offices		461003:مكاتب التصدير والاستيراد	
ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	No	لا	يتطلب ترخيص:
461004:Trading business agencies (excluding portfolio and security exchange)		461004:وكالات الأعمال التجارية (لا تشمل أعمال المحافظ والمتاجرة بالأوراق المالية)	
ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	No	لا	يتطلب ترخيص:
410001:Construction of buildings (general constructions of residential and non-residential buildings)(license pending)		410001:مقاولات البناء والتشييد (إنشاءات عامة للمباني السكنية وغير سكنية) (النشاط غير مرخص)	
ISIC Registration Date:	03/12/2020	03/12/2020	تاريخ تسجيل النشاط:
Number of POA Registered:	0	0	عدد أماكن ممارسة النشاط المسجلة لهذا النشاط:
License Required:	Yes	نعم	يتطلب ترخيص:

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.

إعادة طباعة :

BADER NASSER

صفحة 3 من 5

Page 3 of 5

أمانة السجل التجاري
2020/12/03



CR Number 1275204

رقم السجل التجاري 1275204

Partners/Board Members/Authorized Managers

أسماء الشركاء/أعضاء مجلس الإدارة

Name BADER NASSER SULAIMAN AL AMRI	الاسم بدر ناصر سليمان العامري
Nationality: Sultanate of Oman	الجنسية: سلطنة عمان
ID Number: 19560178	رقم الهوية: 19560178
Passport No.: 02868388	رقم جواز السفر: 02868388
Designation: Owner	الصفة: مالك
Registration Date: 24/10/2016	تاريخ التسجيل: 2016/10/24

Authorized Managers and Signatories

أسماء المفوضين بالإدارة و التوقيع

Name BADER NASSER SULAIMAN AL AMRI	الاسم بدر ناصر سليمان العامري
Nationality: Sultanate of Oman	الجنسية: سلطنة عمان
ID Number: 19560178	رقم الهوية: 19560178
Passport No.: 02868388	رقم جواز السفر: 02868388
Designation: Owner - Sole	صفة التفويض: مالك - منفرد
Authorization Type: Full	نوعية التفويض: مطلق
Authorization Limit: Unlimited	حدود التفويض: غير محدودة
Registration Date: 24/10/2016	تاريخ التسجيل: 2016/10/24

Allowed Imported Items

السلع المصرح باستيرادها

Electrical Equipment And Fitting, Therfof	الأدوات الكهربائية وتمديداتها
Firefighting And Safety Equipment	أدوات ومعدات أطفاء الحريق والأمن السلامة
Consturction And Oil Civil Engineering Heavy Equipment And Maintenance Thereof	الآلات ومعدات التشييد والبناء والهندسة المدنية النفطية والمعدات الثقيلة

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/12/03



BADER NASSER

صفحة 4 من 5

CR Number 1275204

رقم السجل التجاري 1275204

Note:

ملاحظات:

This certificate is digitally signed.

هذه الشهادة موقعة رقمياً.

This certificate has been signed and certified using a Digital Signature Certificate as specified under The Electronic Transactions Law of the Sultanate of Oman issued by His Majesty's Royal Decree (69/2008).

تم توقيع واعتماد هذه الشهادة باستخدام خاصية الشهادات الموقعة رقمياً وفقاً لما هو وارد في قانون المعاملات الإلكترونية لسلطنة عمان والصادر بموجب المرسوم السلطاني رقم (2008/69).

To check the validity and authenticity of the digitally signed documents and certificates, please check the online service of National Digital Certification Center at (www.oman.om/tam).

يرجى التحقق من صلاحية ومصداقية المستندات والشهادات المصدقة رقمياً عن طريق الخدمات الإلكترونية المقدمة من المركز الوطني للتصديق الإلكتروني وذلك عبر الرابط (www.oman.om/tam).

The information in this commercial registration is registered based on the Commercial Registration Law No. (3/1974). The commercial registration owner is obligated to obtain the approval of the competent authorities before the commencement of any economic activity when the activity is restricted by prior consent, including the introduction and operation of foreign labor force.

تم قيد المعلومات بهذا السجل بموجب قانون السجل التجاري رقم (1974/3). ويستلزم على مالكة الحصول على موافقة الجهات المختصة قبل مباشرة أي نشاط اقتصادي متى كان النشاط مقيداً بموافقة مسبقة بما في ذلك استخدام وتشغيل القوى العاملة الوافدة.

This certificate proves that this commercial registration has a membership of Oman Chamber of Commerce and Industry for only one year from registration date.

شهادة السجل التجاري تثبت أن هذا السجل منتسب لغرفة تجارة وصناعة عمان لمدة عام واحد فقط من تاريخ التسجيل.

The Commercial Registration and the CR certificate are not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر تسجيل السجل التجاري وشهادة السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.

The Commercial Registration does not grant an approval or a guarantee for obtaining an investor's residence permit in the Sultanate of Oman.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص إقامة المستثمر بالسلطنة.

To obtain the investment license, it is necessary to fulfill the requirements of Article (8) in the executive regulations of the Foreign Capital Investment Law

للحصول على الترخيص الاستثماري يتوجب استيفاء متطلبات المادة (8) في اللائحة التنفيذية لقانون استثمار رأس المال الأجنبي

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.

إعادة طباعة :

أمانة السجل التجاري



BADER NASSER

صفحة 5 من 5

Page 5 of 5

2020/12/03